

[Home](#) / [OPINIÓN](#) / In crescendo: Una historia inspirado...

10 de febrero de 2023 - 12:00 AM

In crescendo: Una historia inspiradora en Sincé – Sucre



Por: Antonio Carlos Amador Escudero

Una historia inspiradora, de Sincé, es la de In CRESCENDO (IC). Desde hace algún tiempo, he venido apreciando la trayectoria de este Programa. Hoy comparto mi perspectiva y admiración por su gente y su

Buscar aquí...



Categorías

- [Agro y Economía](#)
- [Camerino](#)
- [Caso 'Cara de Gato'](#)
- [Caso Chochó](#)
- [Colombia](#)
- [COLOMBIA](#)
- [Córdoba](#)
- [DEPORTES](#)
- [Día 7 y cultural](#)
- [Juan De Los Charcos](#)
- [Juan Prudencio](#)
- [JUDICIAL](#)
- [MeriGallo](#)
- [Montería](#)
- [MUNDO](#)
- [Municipios](#)
- [NOTICIA EXTRAORDINARIA](#)
- [OPINIÓN](#)
- [OPINIÓN](#)
- [País](#)
- [Prensa Escuela](#)
- [Región](#)
- [Sacamos Pecho por ellas](#)
- [Sincelejo](#)
- [Sucre](#)
- [Temas del día](#)
- [Últimas noticias](#)
- [Uncategorized](#)
- [VIDA HOY](#)

Comentarios Recientes

apreciando la trayectoria de este Programa hoy compare su perspectiva y admiración por su gran y admirable labor, en pro de un mejor Sucre.

Hace 10 años, ante el deseo de ofrecer mejores oportunidades educativas en el pueblo, un equipo de Padres decidió asumir responsabilidad directa y formar a sus hijos a través de la música. Hoy varios de esos muchachos están en la Universidad. Algunos ya han terminado sus estudios profesionales en Música... Y otros conforman la Filarmónica Infantil y Juvenil In CRESCENDO – Síncé, modelo en todo Sucre.

IC tiene como Misión; ofrecer oportunidades, e inspirar a los niños, a los jóvenes del pueblo y a sus familias, a una vida mejor.

Su Visión es la de un Síncé culto, educado, seguro, atractivo y próspero; y confían en el poder transformador de la música, para lograr hacer una diferencia positiva y valiosa, en la situación actual del pueblo.

A través de su propuesta formativa; IC está permanentemente buscando, creando, e inventando actividades, con el propósito de hacer su Programa atractivo y lograr que cada vez sean más los niños y jóvenes que le apuesten a su formación: Al aprendizaje de habilidades para la vida; al uso productivo de su tiempo libre y a adquirir habilidades, que les conviertan en seres humanos cada día más valiosos para nuestra sociedad.

Precisamente; una de las fortalezas que llama especialmente la atención del enfoque de las Directivas del Programa, es la creencia en el Crecimiento Personal, como elemento clave de la formación de todos sus miembros, a quienes ellos denominan su Familia IC.

Bajo este contexto; el propósito de fondo del Programa, no es únicamente la enseñanza de la música. Es, fundamentalmente; la promoción de valores, la creación de buenos hábitos y disciplina en los niños y jóvenes de IC, con miras a que cada uno de ellos pueda construirse una vida cada vez más valiosa... independientemente del área profesional, a la cual decidan posteriormente dedicarse.

El Video en YouTube, *Síncé una Experiencia In CRESCENDO*, describe en imágenes este trabajo.

El ideal IC; es que cada niño y joven en el Programa, logre crear una visión clara de su futuro y que a lo largo de su permanencia en In CRESCENDO, y luego en su vida, logre cultivarla, ajustarla, o cambiarla; pero que en todo caso tenga un norte hacia el cual dirigirse.

El Video en YouTube *In CRESCENDO Testimonios*, da Fe de las vivencias de esta familia en su experiencia IC.

En el transcurrir de sus 10 años de actividades; IC ha logrado que 14 de sus jóvenes egresados, que han elegido la música como profesión, sean admitidos a estudiar becados en diversas Universidades de la Costa y Antioquia. Algunos de estos jóvenes ya son profesionales independientes, apoyan económicamente a sus familias y son personas que aportan valor a nuestra sociedad.

Las cualidades humanas, el empeño en aprender, la disciplina, el esfuerzo, el deseo de salir adelante, y las habilidades interpretativas de estos muchachos IC, ha sido motivo de admiración, no solo a nivel local; sino también en el departamento y fuera de él. Ello ha quedado claramente demostrado; en algunos eventos en Sucre, Bolívar, Córdoba, Atlántico, Magdalena, Antioquia, e incluso Cundinamarca, donde han tenido la oportunidad de llevar su música... ¡Y en otros países, a través de sus redes sociales!

Varias organizaciones han sido claves en el sostenimiento y logros de IC. Sobresalen a nivel internacional la Fundación Montebellos Kinder, la empresa Boehringer Ingelheim, ambas de Alemania, y la Organización Gersten & Gersten de Estados Unidos. La Gobernación Departamental de Sucre y a través de ellos el Fondo Mixto.

Las Embajadas de Alemania y Estados Unidos, Fundaciones Promigas y Bolívar Davivienda, **Ecopetro** tuvieron un gran aporte en el despegue del Programa y la adquisición de los instrumentos. También, a nivel individual, varias personas quienes con un espíritu noble, solidaridad, empatía con la Misión y deseos de apoyar, desean activamente algo mejor para la región.

Con una Visión muy clara, Fe, mucho esfuerzo, trabajo duro y la persistencia, de un gran equipo humano, IC logró mantenerse, superar el embate y sacarle provecho a la reciente pandemia. Durante ese periodo, y desde el inicio de la Cuarentena impuesta, IC se reinventó a la modalidad virtual, dando una muestra de perseverancia y resiliencia realmente admirable.

Desde entonces han mantenido la modalidad de trabajo virtual y presencial.

Uno de los encantos de IC es el ritmo, la personalidad, el estilo de su música. IC incorpora, en su formato académico, lo clásico de la música europea con los instrumentos folclóricos y la cultura de su región. Es decir, fusiona en sus Obras e interpretaciones, instrumentos típicos de la música clásica, como violines, violas, violonchelos, contrabajos, flautas travesas y timbales de la percusión sinfónica, con los tambores, la gaita, maracas, guacharaca, caja vallenata y demás instrumentos típicos sabaneros.

Escuchar la Obra *Los Sabores de la Quinta*, desde YouTube, da un típico ejemplo de ello.

Importante a resaltar de la experiencia IC es que, a raíz de sus logros, actualmente y con el propósito de fortalecer sus procesos académicos, cuenta con el decidido respaldo de la FILARMÓNICA JOVEN DE COLOMBIA, la mejor Orquesta de música Clásica del país.

El BLACK OAK ENSEMBLE, Trío de Estados Unidos, actualmente # 1 a nivel mundial en la Categoría Billboard Album Classical Music, con 2 de sus miembros nominados a Premio Grammy, también se ha unido a algunas de las composiciones IC y ha realizado conjuntamente, en ensambles virtuales, la interpretación de algunas de sus Obras.

En YouTube en la Obra *Chicago In CRESCENDO*, se aprecia este trabajo.

Recientemente, IC ganó una gran admiración por su trabajo, al enviar 5 de sus Jóvenes a participar en el Evento Internacional Clínicas Kids, de la Universidad de Bellas Artes de Cartagena. El desempeño artístico de este Quinteto IC, atrajo la atención y puso a Síncé bajo una nueva y valiosa apreciación respecto a la labor formativa, cultural, artística y académica que se realiza en este pueblo.

el propio

en 48 horas de paro y el Gobierno ni se inmuta

Pedro Emiro Patrón

en Fiestas del 20 de Enero, positivas por donde se les mire

Marcos Pinto

en ¿Filtrando información se 'administra' la justicia en los juzgados de Corozal?

el propio

en Así opinan los precandidatos sobre el operador y corralejas

el propio

en 'Del ahogado el sombrero', al menos no suben peajes

Gran parte de la Filarmónica Juvenil IC, también participó, de manera muy activa y con un sobresaliente desempeño, en la conformación de la reciente Orquesta Filarmónica Estacional de Sucre.

Uno de los logros más recientes de IC, en su modalidad internacional, fue atraer la participación del Maestro Ítalo Colombiano, Julián Lombana Mariño, quien al conocer las actividades de estos valientes niños y jóvenes artistas de Sucre, viajó desde Italia y ofreció sus servicios para realizar una Experiencia Académica de 12 días, en Sincé.

El Video en YouTube [Experiencia Académica In CRESCENDO](#), ilustra esta experiencia.

El poder formador a nivel personal que ha tenido y tiene la música, en estos muchachos IC, en sus familias y en la comunidad de Sincé, es sin duda un activo muy valioso y un ejemplo a nivel del Departamento. Su trascendencia escapa a nuestra imaginación.

Conforme a lo que recalcan sus Directivos, NO es solo el hecho de aprender a tocar un instrumento. Es sobre todo el crecimiento personal y el desafío a la superación individual y de toda la familia, lo que es más importante.

In CRESCENDO es una extraordinaria alternativa para el uso productivo del tiempo libre y el crecimiento personal. Allí hay una valiosa oportunidad, para un mejor destino, para los niños, los jóvenes del Programa, sus familias y toda la comunidad de Sincé. El talante de este Programa, le convierte sin lugar a dudas en uno de los activos culturales más valiosos, y sin duda el más académico de Sincé.

Señalo mi admiración por los muchachos que están en el Programa y por todos sus Padres que les apoyan. Ellos serán grandes, gracias al esfuerzo de todo un equipo de personas normales... ¡Que están haciendo cosas extraordinarias!

Aprovecho este escrito, para extender mi invitación a las entidades culturales y autoridades administrativas del Departamento, a considerar el impulsarle, ofrecerle un respaldo sostenido y darle el carácter de un Patrimonio Cultural para Sincé... para Sucre. Uno de sus Objetivos es convertirse en un Programa de talla mundial. Y Después de su 10 años de actividades y admirables resultados, es mi opinión que bien se lo merecen.



Tags: [Columnistas](#) [El Meridiano](#) [Opinión](#) [Sucre](#)

NOTICIA ANTERIOR
[Dos cordobeses al Clásico Mundial](#)

NOTICIA SIGUIENTE
['Lo que está haciendo Sincelajo es aplicar el marco legal'](#)

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Ingrese comentarios

Enter Name

Enter Email

Enter Website

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Subscribe to our email updates as well.

No soy un robot 

PUBLICAR COMENTARIOS



[Contáctanos en Sucre](#)

[Equipo](#)

[Términos y condiciones](#)

[Tratamiento de datos](#)

[Contáctanos en Córdoba](#)